

### 訪日外国人 4千万人時代の 観光政策を



かとう ゆうた  
加藤 裕太  
議員

**Q** 市の魅力の世界中の人に知ってもらう機会が増えている。近年の観光客数は、東日本大震災時には約636万人まで落ち込みましたが、最近では700万人程度まで回復しています。

**Q** 観光をスムーズに楽しんでもらうために外国語対応が重要。観光施設などでの外国語対応は。

**A** 佐原駅前観光案内所や町並み交流館では、案内表示や観光パンフレットを多言語対応にしています。水郷佐原山車会館のビデオシアターでは、多言語対応アプリ、おもてなしガイドを導入しています。現在は英語のみですが、拡充に努めます。



来日客と通訳ガイドの皆さん

**Q** 外国人観光客へ向けたPR施策は。

**A** 平成30年8月から、タイ語、英語、日本語が堪能なタイ出身の国際交流員1人を任用しています。翻訳や通訳業務のほか、外国人目線による対応やSNSなどを活用した情報を発信しています。また、新たにアメリカから1人を任用予定で、英語圏からの観光客の受け入れ施策も展開します。

**Q** 映画やアニメなどの舞台を訪れるロケツーリズムやアニメツーリズムは各地で観光客増加や数十億円規模の経済効果を生んでいる。近年のロケ誘致件数と今後の誘致施策は。

**A** 平成27年度が79件、28年度が104件、29年度が106件、30年度が107件です。今後は、体験、目的型の観光をはじめ、ロケツーリズムなどの多様性に富んだ取り組みにも、幅広く支援します。

### おみがわこども園 隣接交差点の 事故防止を



くぼき そういち  
久保木 宗一  
議員

**Q** おみがわこども園に隣接する道路が非常に狭く危険であると心配した地域住民から、改善要望が出ている。交差点での車の事故が多発しているが、こども園建設時からの事故件数および内容は。

**A** 平成29年度は物件事故1件、30年度は人身事故2件、物件事故4件の計6件、31年度は4月末現在で事故はありません。内訳は追突が3件、出合い頭が4件です。

**Q** 人身事故の被害者は何人か。

**A** 軽傷者2人の事故と重傷者2人、および軽傷者1人の事故による2件の計5人です。

**Q** 小見川東小学校から入会地方面の道路が狭いことが事故の原因では。事故防止の改善策は。

**A** 警察から詳細な事故原因を知らされていません。しかし、事故防止対策と



おみがわこども園に隣接する交差点

は別に利便性や安全性の向上を考えた場合、道路形状の見直し、こども園側の接続道路の拡幅など、検討課題があります。

#### 質問事項

- ◆交通安全の確保と安心安全な道路整備
- ◆元号令和への対応
- ◆佐原駅周辺地区複合公共施設
- ◆地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）
- ◆観光政策

#### こどもたちが通る道路の安全確保を

**Q** 大津市の事故や川崎市の事件を受け、通学路などの安全性を確認したい。点検の実施状況は。

**A** 平成26年3月に通学路交通安全プログラムを策定し、学校教育課を事務局に、香取警察署、香取土木事務所、庁内の環境安全課や土木課などによる通学路の合同点検や安全対策を継続的に実施しています。

#### 企業版ふるさと納税の活用を

**Q** 自治体にも企業にもメリットがある企業版ふるさと納税を市で活用できるような事業は。

**A** 佐原の山車行事や歴史的町並み関連事業など、観光、歴史、文化など広く共感が得られる事業で活用できると考えます。

#### 質問事項

- ◆城山公園
- ◆おみがわこども園隣接交差点
- ◆100歳長寿者のお祝い

#### ひとこと解説！

**100歳高齢者表彰とは**  
国は昭和38年に初めて贈呈して以来、老人の日の記念行事として内閣総理大臣からのお祝い状と記念品を贈呈しています。

#### 100歳長寿のお祝いを公平に

**Q** 100歳の現状とお祝いの内容は。

**A** 内閣総理大臣からお祝い状および記念品、市から敬老祝い金3万円を贈っています。

**Q** 100歳になり行政からお祝いをいただけない人がいる。このような不公平はあるか。

**A** 対象者は、その年度中に100歳になる人で、老人の日の9月15日時点で存命の人です。

**Q** 国が問題でも不公平をなくすべき努力と対策を考えるべきでは。

**A** 多年にわたり社会の発展に寄与されたことに感謝し、市の敬老祝い金の給付要件を検討しています。